

Lettre de présentation de Christine Chevarie Candidature au poste d'administratrice

Chers collègues,

Depuis 2017, je siége avec grand plaisir au Conseil d'administration de l'ARRQ. Être en contact avec des personnes compétentes qui agissent avec dynamisme dans des dossiers très différents liés au métier de la réalisation représente pour moi une importante source d'enrichissement et de motivation.

Je souhaite continuer à travailler à la valorisation du travail du réalisateur et m'assurer que le cadre dans lequel il exerce son métier est respectueux et permet le déploiement de sa créativité dans un paysage médiatique en pleine mutation. Le droit d'auteur, le web, la relève, la diversité des regards et le documentaire sont des sujets auxquels je porte une attention particulière.

C'est la raison pour laquelle je sollicite un nouveau mandat.

Christine Chevarie